



Graz, am 7.3. 2025

Ausschreibung Steirischer Blasorchester-Landeswettbewerb der Stufe D

Sehr geehrte Frau Kapellmeisterin, sehr geehrter Herr Kapellmeister!

Am Samstag, 11. April 2026 findet der "Steirische Blasorchester-Landeswettbewerb der Stufe D" im VAZ in Krieglach statt.

Das Orchester mit der höchsten Punktezahl bei diesem Landeswettbewerb wird zum Österreichischen Blasorchesterwettbewerb der Stufe D als Vertreter der Steiermark entsandt.

Informationen für den "Steirischen Blasorchesterwettbewerb der Stufe D":

- Teilnahmeberechtigt sind alle Musikvereine, die dem Steirischen Blasmusikverband angehören.
- Jedes Orchester muss ein Pflichtstück, ein Selbstwahlstück und einen Choral in beliebiger Reihenfolge vortragen.
- Für den Wettbewerb gilt als einheitliches Pflichtstück "Lake of the Moon" von Kevin Houben.
- Die Literaturwahl des Selbstwahlstückes erfolgt wie bei einer Konzertwertung aus der
- Stufe D oder höher.
- Spielzeit insgesamt mindestens 20 Minuten

Programm:

Pflichtstück: "Lake of the Moon" von Kevin Houben

<u>Pflichtchoral</u>: "A Choral for a Solemn Occasion" von Marc van Delft

<u>Selbstwahlstück</u>: frei wählbar aus Stufe D oder höher

Jury: MDir.Mag. Gerhard Formann, Landeskapellmeister des

Niederösterreichischen Blasmusikverbandes

Gregor Kovačič, Dirigent der Slowenischen Philharmonie und des

Salzburger Landesblasorchesters

N.N.

Partituren: Abgabe von 3 Partituren bis 1. Februar 2026 im Büro des Steirischen

Blasmusikverbandes, alle Partituren müssen mit dem Namen des

Musikvereines versehen sein.

Bei diesem Landeswettbewerb werden die Richtlinien für Blasorchesterwettbewerbe im Bereich der Konzertmusik des ÖBV angewendet:

https://www.blasmusik-verband.at/musik/wertungsspiele

Verbindliche Anmeldung zum Landeswettbewerb bis 20. Dezember 2025 unter dem Link:

https://oebvonline.blasmusik.at/Register?Token=d464c044-22f3-4f42-9a2c-4d8ab1cce854

Die Teilnahme beim Landeswettbewerb zählt wie eine sonst übliche Konzertwertung im Bezirk für das Fördermodell. Für den "Blasmusikpanther" bzw. den "Robert Stolz Preis" kann der Landeswettbewerb angerechnet werden (siehe Bestimmungen Steirischer Blasmusikpanther - https://www.blasmusik-verband.at/musik/wertungsspiele).

Information des ÖBV:

Die Blasorchester-Wettbewerbe des ÖBV verfolgen neben der Hebung des musikalischen Niveaus der teilnehmenden Musikkapellen und der Verbreitung gehaltvoller, empfehlenswerter Blasmusikliteratur insbesondere das Ziel, die facettenreiche Blasmusiklandschaft nach außen hin zu präsentieren und dienen als Instrument der musikalischen Weiterentwicklung.

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme von steirischen Musikvereinen an diesem "Steirischen Blasorchester-Landeswettbewerb der Stufe D".

Erich Riegler Landesobmann MDir. Peter Mayerhofer, BA BA MA Landeskapellmeister